Les premiers pas du FC Grand-Saconnex

Le club de football du Grand-Saconnex a été **fondé le 13 mars 1978** sous l'égide de Gabriel Catillaz dit Gaby qui bien des années plus tard est devenu maire de la Commune.

Dans le courant de l'année 1977 avec quelques membres du club des cheminots de Genève et secondé par Gérard Steiner, ils ont décidé de former un comité. Le 1^{er} comité de l'histoire du FC Grand-Saconnex était composé entre autres, de Gabriel Catillaz Président, Gérard Steiner, Bernard Favre, Eric Pont, Pierre Argand, Pierre Dalmas et Raymond Arn.

En parallèle de la création du club, la Commune du Grand-Saconnex avait mis à l'enquête la construction du centre sportif du Blanché qui allait permettre ainsi la pratique du football dans notre commune.

Avant la création du centre sportif, il est amusant de signaler que pour s'entrainer, un paysan avait mis un bout de terrain à disposition à côté du cimetière.

A l'époque une fontaine qui trônait à proximité faisait office de douche et pour l'anecdote, lors de l'organisation d'un tournoi, le paysan mal informé avait mis ses vaches à paître la veille. Il va sans dire que ces ruminants n'avaient pas passés leur temps qu'à manger! On peut dire que, sans se tromper, les tacles ne restaient pas sans traces et odeurs....... D'où l'utilité de la fontaine!

A cette époque, la seule équipe d'actifs a été promue deux ans de suite.

Très vite le club a grandi avec la création d'une 2ème équipe, d'une équipe de vétérans et par la suite l'arrivée d'un mouvement juniors.

Ainsi a commencé la vie du FC Grand Saconnex et nous remercions Monsieur Eric Pont, trésorier, joueur et entraîneurs des juniors de la première heure, d'avoir partagé avec nous ses précieux souvenirs.